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ANFRAGE 

der Abgeordneten DR. JÖRG HAIDER, DR. OFNER 

an den Herrn Bundesminister für Inneres 

betreffend Einsatz der Gendarmerie im Bereich der Verkehrs

überwachung 

Im Interesse eines besseren Einblickes in die Effizienz des 

Einsatzes der Gendarmerie im Bereich der Verkehrsüberwachung 

erscheint es wünschenswert, hierüber nähere Angaben zu erhalten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Inneres die 

A n fra g e 

1. Wie hoch war 1981 - aufgeschlüsselt nach Bundesländern -

die Anzahl 

a) der verhängten Organmandate, 

b) der Radareinsätze sowie der dabei erstatteten Anzeigen und 

c) der insgesamt erstatteten Anzeigen? 

2. Von welchen Personal ständen war dabei auszugehen, bzw. wie 

hoch war der Uberstundenanfall? 

3. Für den Fall, daß Ihnen im gegenständlichen Zusammenhang 

Unterlagen bereits auch über die ersten Monate dieses Jahres 

zur Verfügung stehen sollten: Wie lauten hier die Angaben im 

Sinne der Fragen 1 und 2? -
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